
 

 

 

 

 

 

 
 

すっかり暑くなりました。春スキーのシーズンを通り越して夏の陽気です。暖冬のために積雪が少なか

った山々は、スキーシーズン終了が早まってしまいそうです。 

しかし、今年の桜はみごと。ETC の休日割引も始まって、気軽にドライブができそうな週末は、桜前線を

追いかけながら、スキー板を担いで、お出かけしてみてはいかがですか？ 
 では、皆さんから行事のレポートが届いておりますので、ご覧下さい。 

 

楽しかった蔵王バスツアー 
寺門 茂 

昨年から復活した『クラブツアー』今年は念願かない蔵王に行くことができました。 
会長・事務局そして若手瓜連クラブ員や那珂クラブ員の熱気あふれる上達を目指すグループ、楽しむグ

ループなどに分かれ、楽しいツアーの思い出が出来ました(^^♪ありがとうございました。 
蔵王は久しぶりでボードを二日間、息子の健太と私は、小沢会長達について山頂まで行き、スキーとは

違った爽快感を味わいました。 
また夜は共同浴場やジンギスカンでビールを味わい、格別な一時を過ごすことができ良かったです。バ

スの中やみんなで飲んでいる時、「蔵王蔵王蔵王蔵王はははは近近近近いしいしいしいし、、、、色色色色々々々々ととととスキースキースキースキー以外以外以外以外でもでもでもでも楽楽楽楽しめるしめるしめるしめる」など、「来年来年来年来年もももも是非蔵是非蔵是非蔵是非蔵

王王王王でででで！！！！」と言う声がありました。 
また早めに計画しペンションの貸しきりなど計画をお願いしたいものです。楽しんでばかりでしたので、

次回は一日位スキー・ボードどちらでも構いませんから初心者や中級者の指導などお手伝いして行きたい

と思います。本当に楽しかったツアーでした。 

 
【フォトアルバム】 

久しぶりに滑った篠田さん バッチ2級合格 稲澤くん バッチ 1級挑戦 橋本くん メキメキ上達中の黒沢くん 

 
   

ガッツ姫 ミキエちゃん 疲れ知らず！大曽根くん 発展途上中？岩上さん 久しぶり！川崎さん 

   
 

熱い滑り健在！博文さん 一般参加の武石さん 若手ホープの山口くん 一般参加のメグミちゃん 
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本当に楽しかったですね。現地参加で協力してくれた黒沢知嗣くんや、山

口健壱くん。当日、深夜に迷子になりながら駆けつけてくれた 金沢修さ

んも！実は、宴会の８割がバスの中だったのですが、来年は、ぜひバス内

から参加して楽しんでください。 

 蔵王では、久しぶりに「クラブバッチテスト」を行いました。受験生は

2 名と少なかったのですが、皆様に応援していただいて、盛大に開催する

ことができました。合格した方、残念ながら足りなかった方、また来年も

実力を磨いて、ぜひ次のステージへ挑戦していただきたいと思います。 

こちら主催者側も、研修方法などをグレードアップできるように頑張り

ますので、応援、協力よろしくお願いいたします。また当日、検定員や研

修スタッフで協力していただいたクラブ員の皆さまにも大変感謝してお

ります。ありがとうございました。 

 

準指導員検定に挑戦して 
黒沢 亮 

初めて 21 才でスキー板を履き、自己流のファミリースキーから、

基礎スキーを始め 6 シーズンになりました。 
多くの方々にご指導を頂き、毎年々上達する自分に酔いしれ、何を

狂ったか 51 才にして準指導員検定に申し込みをしました。結果は、

大方の予想通りに惨敗でした・・・ 
しかし、得たものは多く、他の受験生と自分を比較し、何が出来て

いないかわかりました。今後も更なる技術向上を目差し頑張ります。 
また、丸沼スキー場で居残り講習をして頂きました篠田さん、検定

前日にご指導頂きました志保石裕之さんありがとうございました。 
苦手な不整地（コブ）も本番では結果はともかく完滑出来ました。

ちなみに、検定後に 4 日程滑りましたが、又少し上達したと自己満足しています（目標を持つことは上達

の近道？）。若手クラブ員に負けず、自称 29 才(@_@)？？？ まだまだ頑張りますので、今後も皆さんの

ご指導をお願いします。 

 
ご苦労さまでした。ご報告が遅れましたが、私「イシカワ」も 2 年目の正指導

員に挑戦しましたが、残念ながら不合格。足前がまだまだの結果でした。 

思えば 2 級が蔵王、1 級が米沢、準指が米沢、パトロールが朝日自然観と、山

形県三昧だったので、ぜひ正指も山形で欲しかったのですが、残念。 

しかし、亮さんと同様、今年も少しは上達したのではないかと思います。来

年に向けて、まだまだ精進していきますので、また２応援よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

茨城県スキー技術選手権結果 
報告のみとなりますが、参加選手とその結果をご報告いたします。 

今年は 3 名の出場選手で挑戦してきました。黒沢くんが去年に引き続き決勝へコマを進めております。 
また、来年もさらに上を目指せるように頑張って技術を磨きたいと思います。応援ヨロシクです！  

（  ）内の数字は順位。 
決勝結果 総合滑降 小回り不整地 大回りｳｪｰｳﾞ 決勝成績 予選成績 総合成績 

黒沢 知嗣 240 ( 31 )  234 ( 66 ) 237 ( 46 ) 711 ( 50 ) 953 1664 ( 54545454 ) 

 
予選結果 中回り 総合滑降 大回り 小回り 予選成績 

黒沢 知嗣 238 ( 56 )  244 ( 23 )  239 ( 54 ) 232 (108 ) 953 ( 61616161 ) 

志保石 裕之 241 ( 36 )  234 (104 )  237 ( 68 ) 232 (108 ) 944 ( 84848484 ) 

石川 由紀子 229 ( 24 )  232 ( 17 )  222 ( 27 )  220 ( 28 ) 903 ( 28282828 ) 

 
話題の洗礼シーン 



初めての経験 
大森 慎太郎 

初めて「県北スラローム大会」に出場しました。 
当日、インスペクションの時間を勘違いし、コースを滑らず本番を迎えると

いうハプニング？もありました。さらに、規制された場所をスピードを出して

滑る事に不安はありましたが、計２本滑り終わると、とても楽しく、 
「もっともっともっともっと何本何本何本何本もももも滑滑滑滑りてぇっりてぇっりてぇっりてぇっ！！！！！！！！！！！！」っとなりました。 
普段、スキー場ではなかなか経験出来ない事だったので、良い経験＆勉強に

なりました。 

また、今年は去年のリベンジで、2 級バッチテストにも挑戦しました。去年は米沢スキー場で受験しまし

たが、ターン時に上半身から入っているという点で落ちました。 
今年の受験会場は、「猫魔スキー場」。いつもは一緒に滑っている先輩たちがいるので、心強いのですが、

日時が合わず単独での挑戦となりました。 
試験当日の天候は雨・・、更にガスで視界が悪い中、本番。。滑った感じは絶対落ちたと思ったのですが、

全種目加点で合格でした。これも普段、教えて頂いている皆さんのお陰です 。次は１級に向けて努力して

いきたいと思います。 

 
【フォトアルバム】 

初のスラローム ミキエちゃん 頑張りやの高校生 ノブホちゃん ガチンコ勝負 稲澤＆黒沢 

   
ガチンコ勝負 大森＆健太 クラブ内ラップ 裕之くん コブトレ中 健太 

   

 
若手が頑張っております。なかなかスキーヤーが増えないなか、バッチテストや技術選に興味を持ってくれ

る若手は少ないと思います。しかし、本当に「楽しい」が伝えていくことが出来れば、きっともっと仲間も

増えてくるのではと思っております。頑張って欲しいものです。 

 
【スラローム大会結果】 

氏 名 青コース 赤コース クラス内順位 
浅野 未来恵 34.67 32.47 女子 29 歳以下 2 位 
佐川 暢保 38.44 41.74 女子 29 歳以下 3 位 
黒沢 知嗣 28.55 27.89 男子 29 歳以下 2 位 
大森 慎太郎 28.86 30.39 男子 29 歳以下 3 位 
稲澤 俊太郎 29.25 30.06  
寺門 健太 30.61 29.44  
石川 由紀子 29.68 31.86 女子有資格者 2 位 
志保石 裕之 26.75 26.64 Aクラス男子 2 位 カービングレース 3位 

滑り下駄レースで

は、「肉ゲット」な

らず！残念！ 



瓜連スキークラブに入会して 
稲澤 俊太郎 

今シーズンから、瓜連スキークラブの行事に参加させていただいており

ます稲澤です。 
 瓜連スキークラブに対する率直な感想としましては「とにかく楽し

い」ということです。 
 初すべり、技術選のサポート、蔵王ツアー、そしてスラローム大会に

参加しましたが、とにかく先輩方が良い人達ばかりで新入会の私も、伸

び伸びとスキーをさせて頂くことができました。 
それは、瓜連スキークラブには若い世代が多く、共感できる仲間がい

ること、そして先輩方も体育会系の厳しさで後輩に接するのではなく、

あくまでも「スキースキースキースキーはははは楽楽楽楽しむものしむものしむものしむもの」というスタンスで接していただけることが、他のクラブにはない瓜連

スキークラブの良いところだと身を持って感じています。 
 そのように誰もが体育会系のしがらみもなくスキーを純粋に楽しめる・打ち込める環境があることが素

晴らしいことだと思います。 

 今シーズンに 2 級を取らせていただきましたが、まだまだ未熟です。ですが環境の良いクラブであれば、

自分でも上手くなれるのでは？と希望が持てます。 
 来シーズンからも仕事にできる限り折り合いをつけ、参加させていただきたいと思っておりますので、

今後ともよろしくお願い致します。 

 
ありがたいレポートをいただきました。自分たちが楽しかった「スキーの思い出」が、そのまま次の世代に

伝わってくれれば最高です。もちろん同じ環境ではありませんが、自分たちが初めてバッチを受験したとき、

初めてツアーに参加したとき、興奮した気持ちがそのまま次世代へ繋がっていくように、すっかりサポート

側にまわりましたが、頑張って伝えていきたいと思います。 

 

パトロール競技会に行って 
石川 由紀子 

あまり皆さまには認知度が低いと思いますが、全国パトロール競技会

というものがあります。今年の会場は、「パルコール嬬恋」。北は北海道

の、ドサンコ娘たち、南は兵庫県のイケメン男子が参加しておりました。 
全国といっても、各スキー場のパトロールの方や、県を代表してトレ

ーニングした精鋭部隊など、参加選手は様々ですが、茨城からも安全対

策部のメンバーで特訓をしての参加

となりました。 
 もちろん、現場の選手とは随分と技術のひらきがありますが、それでもな

んとか実力を出し切って参りました。 
パトロールの競技はすべて団体競技です。個人競技の技術選の種目とはまっ

たく違うものです。当然、仲間たちの頑張りがスコアにつながり、応援する

方も「茨城頑張れ～！！」と声をかけてくれます。 
フォーメーションの競技もあって、とても楽しかったです！ 

 

 
編集後記 

 

今年は、世の中が不景気のシーズンとあって、全体的に

スキー場に人が少なかった年でした。滑走仲間も、「金

がねぇ」「会社が休みだぁ」と事情は様々。蔵王のドッ

コ沼近辺のホテルは、春から営業を停止したり、期間営

業になったり、景気の悪い話が吹きまくりです。 

 しかし、この春から ETC 休日特別割引（1000 円）が

始まり、高速近隣の春スキー場は、ETCコラボ企画が満

載のようです。来シーズンも続くこの企画、非常に楽し

みですよね。 

でもねぇ～、この週末も高速やパーキングの渋滞がもの

すごいのよ。ＧＷの到来が恐ろしい限り。 

 地方の活性化が、来シーズンのゲレンデ事情にどれほ

ど影響するのか、まだまだわかりませんが、なにか新し

い情報があったらいち早く皆さまにもお届けいたしま

すね。では(^o^)／ 

石川 


